

CAI EA 5
e185
Nov. 2/77
DOCS

Noticiario de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año V, No. 21

2 de noviembre de 1977

Amplias reformas del sistema canadiense, 1

La tiradora Susan Nattrass, 3

Película sobre la cultura cubana, 4

Las matemáticas pueden ser amenas, 4

Investigación sobre salud mental, 5

Noticias breves, 6

Amplias reformas del sistema penal canadiense

El Procurador General de Canadá Francis Fox ha aceptado, en parte o en su totalidad, 53 de las 65 recomendaciones presentadas por un subcomité parlamentario que estudió el sistema canadiense de penitenciarías durante los últimos cinco meses.

"El subcomité ha presentado un programa conducente a reformas fundamentales de gran amplitud", dijo el Sr. Fox. Sin embargo, añadió que era "muy importante que los presos comprendieran que su actitud responsable es un requisito para obtener el respaldo público continuado de los programas de reforma".

Al presentar en la Cámara de los Comunes, el 5 de agosto, una respuesta detallada al informe del subcomité, el Sr. Fox dijo que expresaba sus reservas sobre seis de las recomendaciones, "debido al gran alcance de sus consecuencias".

Medidas tomadas

Como prueba de su voluntad de pasar a la acción, el Ministro hizo referencia a la enmienda que introdujo durante la preparación del nuevo proyecto de ley (No. C-51), al autorizar, en razón a una recomendación del subcomité, el nombramiento de presidentes independientes de tribunales sobre medidas correctivas de presos. Espera que para el 15 de noviembre se hayan nombrado presidentes independientes para las instituciones de máxima seguridad. Esta es también la fecha fijada para introducir un proyecto piloto en la penitenciaría de Saskatchewan, que utiliza el nuevo procedimiento de presentación de quejas recomendado por el subcomité. Se creará un comité de presentación de quejas compuesto de dos prisioneros y dos miembros del personal y cuya presidencia recaerá en un miembro del personal administrativo, que votará solamente en caso de empate.

Propósito de la encarcelación

Respondiendo a una de las recomendaciones del subcomité respecto al reexamen del sistema

